



## Si defecan, no lo hagan de cara a la alquibla ni le den la espalda; más bien miren hacia el este o el oeste

Abu Ayyub Al Ansari —que Al-lah esté complacido con él— narró que el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— dijo: «Si defecan, no lo hagan de cara a la alquibla ni le den la espalda; más bien miren hacia el este o el oeste». Y dijo Abu Ayyub: «Cuando llegamos a As-Sham encontramos letrinas construidas en dirección a la alquibla, así que nos girábamos y pedíamos perdón a Al-lah el Altísimo».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— prohibió que quien quisiera hacer sus necesidades, orinar o defecar, se orientara hacia la alquibla, que es la dirección de la Ka'ba, o le diera la espalda. Debía desviarse de dicha dirección hacia el este o el oeste, si la alquibla era como la de la gente de Medina (que es aproximadamente hacia el sur). Luego, Abu Ayyub informa que cuando llegaron a As-Sham (actual Siria y países vecinos) encontraron varias letrinas para hacer sus necesidades construidas de cara a la Ka'ba, por lo que desviaban sus cuerpos de la alquibla y, aun así, pedían perdón a Al-lah.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3078>